



Die Demokratieverstärker e.V.

Bündnis für Grundgesetz und Menschenrechte

Wer wir sind

Wir sind politisch interessierte und engagierte Mitglieder der bundesdeutschen Zivilgesellschaft. Als *Die Demokratieverstärker* haben wir uns zusammengefunden, um unabhängig, überparteilich und überkonfessionell für die Grundrechte und die demokratische Entscheidungsfindung in Deutschland einzustehen.

Wir unterstützen aktiv

- ✚ demokratisch ausgerichtete Parteien
- ✚ die freie Presse
- ✚ die freie Meinungsäußerung im Rahmen des Grundgesetzes
- ✚ die freie Ausübung von Religion und weltanschaulicher Bekenntnisse im Rahmen des Grundgesetzes
- ✚ die freie Entfaltung der Persönlichkeit

Wir stellen uns aktiv gegen

- ✚ antidemokratische Parteien, Strömungen und Vereinigungen
- ✚ Hetze und Beschimpfungen im öffentlichen Raum, in der Presse und im Internet
- ✚ öffentliche Ausgrenzung aufgrund von Nationalität, Religionszugehörigkeit, Bildungsstand, Hautfarbe, sexueller Orientierung, Alter, Familienstand, Geschlecht, äußerer Erscheinung und Erwerbstätigkeit
- ✚ Rassismus jeglicher Art im öffentlichen Raum, in der Presse und im Internet
- ✚ religiösen Fanatismus und religiöse Radikalisierung jeglicher Art im öffentlichen Raum, in der Presse und im Internet

Wir möchten mit unserem Bündnis

- ✚ den uns Gleichgesinnten eine Stimme geben
- ✚ den uns gegenüber Kritischen ein Ansprechpartner sein zum Austausch von Argumenten
- ✚ eine Brücke sein zwischen Liberalen, Sorgenvollen, Sozialen, Zweiflern, Konservativen
- ✚ ein deutliches Zeichen setzen gegen Ausgrenzung, Hetze, Radikalisierung und nationalistische Tendenzen